
 

記       録 

件   名  令和２年度第２回置戸町社会福祉協議会通所介護運営推進会議について 

日   時 令和 ３年 ３月 ２日  １４時００分 ～ １４時４５分 

場   所  置戸町地域福祉センター 多目的研修室 

出  席  者 

参  集  者 
 別紙委員名簿のとおり 11名（委員 8名、社協事務局 2名、会長）、欠席 1名 

て ん 末 

 

  令和２年度第２回置戸町社会福祉協議会通所介護運営推進会議に 

ついて、次のとおり開催した。 

 

１、会議前段に全委員に委嘱状交付 

 

２、開会あいさつ  会長 

 

３、議 事 

 ・令和２年度通所介護事業の運営状況について、生活相談員より 

  別紙議案により説明 

 ・意見交換   別紙のとおり 

 

４、閉会のあいさつ 管理者 

 

    上記のとおり記録します。 
 

      令和３年３月２日 
 

             記録者職氏名 置戸町通所介護事業管理者 

 
 

 



 

 

 

令和２年度 

第２回通所介護運営推進会議議案  

 

    と き 令和 3 年 3 月 1 日(月)14:00～  

ところ 地域福祉センター会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 ～ 次 第 ～ 

 

１、委嘱状交付 
 

２、挨  拶 
 

３、議  事 
 

（１）令和 2 年度通所介護事業の運営状況について 
 

（２）意 見 交 換  
 

（３）そ の 他  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 置戸町社会福祉協議会 ＞ 



１、令和２年度通所介護事業の運営状況について 
 
（１）通所介護登録利用者数 70 名（R3.1 末現在）              (単位:人) 

要介護度 

別 内 訳 

ﾁｴｯｸ 
ﾘｽﾄ 支援 1 支援 2 介護 1 介護 2 介護 3 介護 4 介護 5 

０ 30 １0 １6 7 ２ ３ １ 

年 齢 別 

内   訳 

65歳未満 ～70歳 ～75歳 ～80歳 ～85歳 ～90歳 ～95歳 95歳以上 

１ ２ ３ 1 １5 ２0 2２ 6 

平均要介護度 ０.９8 平均年齢 ８6．7 

 

（２）通所介護利用者の状況                        (単位:日,人) 

区 分 開設日数 利用者人員 延べ利用者 １日平均 
前年 

1 日平均 備 考 

４月 21 70 293 14.0 14.8  

５月 18 71 237 13.2 14.6  

６月 22 62 340 15.5 15.3  

７月 21 64 330 15.7 15.9  

８月 20 64 311 15.6 14.1  

９月         15.3  

１０月        15.0  

１１月     16.1  

１２月     16.3  

１月     15.4  

計     15.3  
 

（３）営業時間と利用定員 

 ・営業時間  午前 10 時から午後 4 時まで   ・利用定員  １８名 
 

（４）通所介護の１日の流れ 

  ① 8:30～ 8:40 ／朝のミーティング 

  ② 9:00～ 9:40 ／お迎え  

  ③ 9:50～10:00 ／手洗い.うがい.バイタル(血圧.体温)測定  

  ④ 10:00～10:10 ／朝の会  

  ⑤ 10:10～11:50 ／入 浴  

  ⑥ 11:50～11:55 口腔体操 ／ 

  ⑦ 11:55～12:20 昼 食 ／ 

  ⑧ 12:20～12:40 歯磨き.トイレ ／ 

  ⑨ 12:40～13:30 午 睡 ／ 

  ⑩ 13:30～15:00 水分補給.おやつ.機能訓練 ／ 

  ⑪ 15:00～15:20 レクリエーション ／ 

  ⑫ 15:20～15:50 水分補給.帰り準備 ／ 

  ⑬ 15:50～16:00 帰りの会 ／ 

  ⑭ 16:00 お見送り.送迎 ／ 

－ １ － 



（５）口腔体操及び機能訓練について 
 
  ①口腔体操 ～ 昼食前に飲み込みや唾液分泌を促す口腔体操を 2-3 分実施 
 

  ②機能訓練 ～ 利用者一人ひとりの身体機能に応じ、手足などの可動域訓練・ 

歩行訓練及び食後の口腔ケアなどを実施 

 

 

（６）通所介護行事(10 月以降) 
 
  ①クリスマス会  12 月 23 日(月)から 26 日(木) 

  ②節  分     2 月 ３日(月)から ６日(木) 

 

※秋のバスハイク  例年 10 月下旬頃実施していたが、本年はコロナ禍のため中止    

（令和元年度実績）10月21日(月).23(水).24日(木)ｼﾃｨﾏｰﾄくんねっぷ店.ﾄﾞﾗｲﾌﾞ(小利別方面) 

 

（７）介護実習生等の受け入れ 
 
  ①中学生職場体験(R2.11.19～) 置戸中学校 3 年生 1 名 

  ②介護実習の受け入れ状況調査(R1.12.10.11.16)置戸高校 1 年生 3 人 

 

（８）通所介護職員等研修について(9 月以降) 
 

①通所ケアマネジメント研修／札幌市(R1.10.3-4)生活相談員 1 名 

  ②感染症予防研修／北見市(R1.10.30)医療職員 1 名（不参加） 

  ③介護技術研修／札幌市(R2.1.22-23)介護職員 1 名 

 

 

（９）事故報告等の状況について                         (単位:件) 

区 分 4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 計 

事故報告 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

ﾋﾔﾘﾊｯﾄ 1 0 0 0 1 0 0 0 0 1 3 

 

 

（10）通所介護職員体制について                      (R3.2.1 現在) 

管 理 者 生活相談員 
看護師兼機能 
訓練指導員 

介護職員 調 理 員 

1 名 

（ 兼 務 ） 
1 名 1 名 

4 名 
(うち兼務 1) 

3 名 
(午前2名.午後1名) 

 

 

 

 

－ ２ － 



２、意 見 交 換  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、そ の 他  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－ ３ － 



２、意 見 交 換  

 

A 委員：３項（９）のヒヤリハットの２件について説明願う。 

 

B 職員：１件目は機能訓練ですこしバランスを崩し、尻もちをついた。大事には至

っていない。以降十分注意することを確認。２件目は午前中の入浴の時間に、

ある利用者さんが涼むために外まで出てしまったこと。直ぐに気が付き連れ

戻した経過にある。見回りを少し手厚くした。 

 

A 委員：通所介護事業所の職員体制について、昨年１名退職されたと聞いているが

その後どうなったか？また、今まで運転手が不足していると聞いているが４

月以降の職員体制はどうなっているか？ 

 

C 管理者：退職したという職員は、老人施設の方へ異動になっており、その後は退

職したと聞いている。退職後は「はなおけと」に勤めていると聞いたが、あ

まりくわしくは分からない。 

    ４月からの体制だが、運転手が不足しておりその分私も補助的に手伝った

が、４月には運転手用に１名、あと今臨時の職員を正職に登用して１名、合

計２名の職員を増やす見込み。 

 

A 委員：何回かこういう会議に参加して、昨年もそうでしたが、実はまだ置戸高校

の校長先生の顔を拝見していない。何か忙しいのか、案配を知りたい。 

      

C 管理者：御もっともとは思うが、実は今日会議は、今朝まで出席予定でした。し

かし生憎のこの雪で、明日から入試も始まることから緊急に打合せ会議が招

集された経過にある。また、この先に顔を合わせることもあると思うので、

宜しくお願いしたい。 

     

A 委員：デイサービスボランテアは不足していないのか。 

 

D 委員（利用者）：私は利用者でこのデイを利用させてもらっているが、普段はと 

ても退屈な毎日だったが、ここを利用していて毎日楽しく利用させと貰ってい 

る。職員の皆さんにも感謝したい。 

 

E 委員（利用者）：介護の方はその都度みんな優しくて、本当に感謝です。今後と 

もよろしくお願いします。 

 

A 委員：今町の方で何か資金を置戸高校生などに貸付、何年か福祉業に従事したら 

償還を免除するというシステムがあると聞いているが、何人ぐらい利用してい 

るのか？ 

 

 



F 会長：福祉サポートと云う制度がある。ただ、この制度はまだ歴史が浅くそんな

に経過していない。制度は承知しているが、正直利用者数までは拾っていな

い。この制度、今まで５年間勤めれば償還が免除されるが、これからは３年

間に是正されるようだ。 

   また、今までは最初から制度に参加しなければならなかったが、今度からは

中途からの参加も認められるように変わった。 

 

C 管理者：この先もまた新卒の募集もするので、その内容にそういった有利な制度

を紹介しながら取り込みを増やしてまいりたい。 

 

 

３、それでは管理者として委員の皆様にお礼を申し上げたい。 

・・・・・・本日は誠にありがとうございました。 

 

 

４、そ の 他  
 
 ・次回開催の令和３年度第 1 回通所介護運営推進会議は、本年 9 月の開催を予定 

していますので出席について宜しくお願いします。 


